

PULSO

www.pulsoslp.com.mx

Se mantiene la inversión para obras

Everardo Hernández / Pulso
Jueves, 18 abril 2013 3:00 SLP

Señala el tesorero que aún no hay certeza sobre los montos



“La inversión en obra pública aún no se puede calcular porque faltan las gestiones del Ayuntamiento ante diversas instancias federales, instituciones privadas, fondos internacionales, además de los recursos de infraestructura”.

Incluso las fuentes más importantes de financiamiento para el Municipio que son el Subsemun y Ramo 33 no han tenido descensos este año.

Explicó lo anterior el tesorero Juan Ramón Nieto y funcionarios de la Dirección de Obras Públicas Municipales, donde reconocen que a pesar de las limitaciones presupuestarias, se han iniciado diversos proyectos.

Entre las obras mencionó la Unidad Deportiva del Tecnológico, el rescate de 180 colonias marginadas, un programa de 30 millones de pesos de pavimentaciones en diversas calles y avenidas, la rehabilitación de 18 pozos y 19 bordos de abrevadero, así como los trabajos de mejoramiento de ejes de la Zona Industrial.

“Lo que ha mencionado la empresa consultora HR Ratings sobre la disminución en recursos para obra se reduce a un comportamiento numérico, pero para poder calcular la inversión en obra también hace falta tener una mezcla de recursos”.